

La Espol, en un foro en España de la era digital

70 universidades latinoamericanas debaten en Barcelona

La Escuela Politécnica del Litoral será una de las 70 universidades latinoamericanas, pertenecientes a la red internacional Centro Interuniversitario de Desarrollo (Cinda), que analizarán desde hoy hasta el 18 de mayo, en Barcelona, los retos universitarios en la era digital.

Se hablará sobre innovación en enseñanza y nuevos roles del docente. Otros aspectos son las nuevas demandas de los estudiantes y la calidad y acreditación de los programas de aprendizaje en línea (e-learning) desde la perspectiva de los organismos de evaluación.

Además, el encuentro pondrá el foco en la investigación en la era digital, con el análisis de cuestiones como la movilidad de los investigadores y la creación de redes internacionales de investigación.

LA CIFRA

\$ 1
MILLÓN

invertido en educación conlleva \$ 10 millones de crecimiento económico (ONU).

A este encuentro asisten representantes de la Universidad de Cantabria (España), Universidad de Panamá, Pontificia Universidad Católica del Perú, Universidad de Talca (Chile), Universidad Católica de Uruguay, Universidad de los Andes (Colombia), Universidad Católica Boliviana San Pablo. También de la Universidad Peruana Cayetano Heredia, Universidad Nacional de Cuyo (Argentina), Pontificia Universidad Javeriana (Colombia), Universidad de Lima, Universidad Privada Santa Cruz de la Sierra (Bolivia), entre otras.